



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE LUGE
INTERNATIONAL LUGE FEDERATION
INTERNATIONALER RODELVERBAND

Anerkennung der Statuten und Ordnungen der FIL

Ich erkenne hiermit die Statuten und Ordnungen der FIL, insbesondere auch die IRO, den FIL-Anti-Doping Code, die Rechts- und Verfahrensordnung sowie die jeweils gültigen Zulassungsbestimmungen der FIL, einschließlich des "Pflichtenheftes für Athleten", als für mich verbindlich an und erkläre, dass ich über den Inhalt aller Bestimmungen unterrichtet bin.

Ich erkenne an, dass Bilder von meiner Person zu nichtkommerziellen Zwecken auf Plakaten, anderen Printings und in elektronischen Medien durch die FIL sowie durch veranstaltende Verbände, Vereine, Organisationen und dem IOC einschließlich Olympic Channel kostenlos verwendet werden dürfen.

Ausführliche Informationen zur Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten konnte ich den gesonderten Datenschutzinformationen unter <https://www.fil-luge.org/de/datenschutz> entnehmen.

Acknowledgement of the Rules and Regulations of the FIL

I bindingly acknowledge the Statutes and Regulations of the FIL, especially the IRO, the FIL Anti-Doping Code, the Law and Procedure Regulation as well as the respectively valid eligibility regulations of the FIL, including the "book of Requirements for Athletes" and declare that I have knowledge of the contents of all regulations.

I acknowledge that images of my person might be used free of charge for non-commercial purposes on posters, other printings and for electronic media by the FIL, hosting associations, clubs, organizations, and the IOC including Olympic Channel.

I was able to obtain detailed information about the processing of my personal data from the separate data protection information at <https://www.fil-luge.org/de/datenschutz>.

Datum / Date

Nation

Name, Vorname (in Druckschrift) / Last Name, First Name (in block letters)

Unterschrift / Signature

(bei Minderjährigen, der gesetzlicher Vertreter / if a minor, signature of legal Guardian)

2026-2027